



WAWALI AJAK KOLABORASIKAN GANDENG GENDONG **Musrenbang Wilayah Mulai Bergulir**

YOGYA (KR) - Mengawali tahun 2021 sejumlah wilayah kini mulai mengulirkan musyawarah perencanaan pembangunan (musrenbang). Hasil musyawarah tersebut akan dijadikan usulan dalam proses penganggaran tahun 2022 mendatang.

Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, mengatakan kondisi pandemi harus mampu menggugah semangat gotong royong di masyarakat.

Oleh karena itu program Gandeng Gendong pun harus dikolaborasikan dalam usulan pembangunan. "Saya berharap dalam kegiatan musrenbang dapat mengedepankan semangat Gandeng Gendong bersama dengan Pemkot Yogya, Ketua RT dan RW, tokoh masyarakat, LPMK, PKK, dan organisasi kemasyarakatan untuk melestarikan dan mengembangkan

potensi yang ada di wilayah," pesannya, Sabtu (16/1).

Menurutnya, pemetaan potensi yang ada di wilayah menjadi dasar penting dalam merumuskan perencanaan pembangunan. Sedangkan tujuan utamanya ialah peningkatan kesejahteraan warga secara menyeluruh. Sehingga berbagai persoalan juga harus diurai bersama guna menentukan kebutuhan yang diusulkan melalui musrenbang.

Heroe juga berharap anggaran yang kelak dibagikan sesuai dengan rencana harus sudah disepakati bersama. Selanjutnya direalisasikan secara gotong royong dengan melibatkan unsur pemerintah, kampung, kelompok bahkan akademisi dan korporasi. "Jangan sampai dana yang nantinya dikucurkan itu terbuang begitu saja.

Makanya dari sisi perencanaan dan pelaksanaan harus betul-betul matang," imbuhnya.

Dicontohkannya Kelurahan Kotabaru yang sudah menggelar musrenbang secara virtual dengan mengusung tema pelestarian pariwisata dan cagar budaya. Sehingga perlu ada upaya peningkatan seni dan budaya, kelembagaan serta penguatan dan kapasitas pelaku UMKM di sana.

Begitu pula Kelurahan Suryatmajan yang sepakat akan membangun destinasi wisata baru tepatnya di Kampung Ledok Macanan. Hal ini seiring potensi Kampung Ledok Macanan sebagai salah satu ruang display aneka hasil kerajinan, hasil olahan serta tempat wisata kuliner yang ada di Kelurahan Suryatmajan. Selain itu, potensi-potensi di Kelu-

rahan Suryatmajan akan dijadikan satu jalur pariwisata dengan keunggulan di masing-masing kampungnya. "Saya berharap di dalam musrenbang ini semua bisa menyelesaikan persoalan yang ada, dan memberikan manfaat bagi warga," tandasnya.

Sesuai dengan mekanisme, musrenbang dari tingkat kelurahan akan diajukan ke tingkat kemantren. Selanjutnya usulan-usulan tersebut dirumuskan dan dibahas di tingkat kota secepatnya pada Maret 2021.

(Dhi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005